

## **Le point de vue biblique INSÉCURITÉ / SÉCURITÉ**

Nous vivons à l'époque de la Mondialisation et nous assistons à des manifestations de toutes sortes. Bien que la plupart d'entre elles se veulent pacifiques, elles nécessitent de la part des autorités gouvernementales la mise en place de moyens de sécurité extraordinaires. Nous avons d'ailleurs pu assister à ce phénomène, à Québec, lors du Sommet des Amériques. Nous avons été à même de constater qu'ici comme ailleurs, nous ne sommes plus dans des villes aussi sécuritaires que nous l'imaginions!

Ici, comme ailleurs !

Je reviens d'un voyage missionnaire en Haïti. Bien que ce petit pays fasse partie du Tiers-Monde, je ne m'y suis pas senti davantage menacé qu'ici dans le centre de nos grandes villes. Je constate plutôt que les Nord-Américains que nous sommes devenons de plus en plus angoissés, voire obsédés par notre propre sécurité. C'est au point où nous en sommes maintenant à nous prémunir des moyens les plus sophistiqués pour nous assurer une certaine «sécurité temporelle». En tant que médecin, je visite régulièrement des gens âgés qui utilisent des systèmes de bracelets avertisseurs reliés à des centrales téléphoniques qui leur procurent la sensation d'être en sécurité.

La sécurité totale ?

Malheureusement, tous ces artifices technologiques mis à la disposition des êtres humains de notre époque moderne ne peuvent aucunement nous garantir une sécurité à l'épreuve de tous les dangers qui nous guettent. Que ce soit, la violence internationale avec ses terroristes qui parcourent la planète pour assouvir leur soif de violence, ou des groupuscules nord-américains, ou les maladies de plus en plus nombreuses qui sont sournoises et difficilement traitables; tout y est pour provoquer la panique collective et individuelle.

La vraie sécurité

Mais, croyez-moi, il existe un lieu où nous pouvons jouir de cette sécurité tant convoitée par tous, et pourtant impossible à trouver ici-bas! Ce lieu sûr se trouve en LA PERSONNE DE JÉSUS-CHRIST seul!

«Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ, à qui nous devons d'avoir eu par la foi accès à cette grâce, dans laquelle nous demeurons fermes, et nous nous glorifions dans l'espérance de la gloire de Dieu.» (Romains 5:1-2).

Je vous invite à méditer la Parole de Dieu, la seule source de réconfort et de certitude pour les hommes, parole de grâce et de vérité, assurant LA SÉCURITÉ

ÉTERNELLE à tous ceux qui acceptent de croire en l'Oeuvre Accomplie de Jésus-Christ à la Croix!

Gaétan Bouchard